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ですが、平成２８年１０月頃から再開発に入るための解体工事をおこなうことに
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２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

の１９時から鎌倉芸術会館で説明会が開催されます。この説明会は再開発組合が

気になる点などがあれば、私や横浜市に聞いて頂ければと思います。

なりそうですので、改めて、ここでお知らせをします。

頂いたように、まず平成２８年１０月頃から解体工事に入り、そのスペースを使い
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３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

　これまでも大桑新聞でお知らせをしてきている、大船駅北口の再開発について

　今回の事業は駅前の再開発ですので、スペースが限られており、解体工事を
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よろしくお願いします！

ながら再開発をおこなうことになります。ご理解頂けるよう、お願いします。

しながら、再開発ビルなどを建設していくことになります。そのため上に書かせて

大船駅北口の再開発について
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５件・約１，５９７万円となっており、残念ながら被害が急増しております。

５０，０００円

６月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

　　平成２８年度６月現在の政務活動費累計残高は－７８，８６８円です。

資料作成費

今月の支出の内訳

調査研究費 ０円

７，３７５円研修費 資料購入費

事務所費

０円

０円

６月の支出合計は

会議費
５８４，３８４円です。

４３５，４４５円広報費 人件費 ０円

１０月１８日（火）で開催される予定となりましたので、ここでお知らせします。

近況報告

０円

　平成２８年第３回市会定例会ですが、平成２８年９月６日（火）から平成２８年

事務費

広聴費 ７９，１４６円

　最後に、私の事務所について、繰り返しになりますが、常時、人がいる体制をとれて

電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願い致します。

なども開催される予定となっています。

この定例会では、平成２７年度の横浜市の決算について議論をする特別委員会

いません。お手数をおかけしますが、事務所に連絡をして頂いた際には、留守番

１２，４１８円

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

　これは繰り返しになりますが、振り込め詐欺は、実際に栄区内でおきています。

他人事とは思わず、たとえば、電話は留守番電話にしておき「知らない電話番号

　平成２７年４月に閉校となった旧庄戸中学校の体育館やグラウンド、格闘技場

についてですが、旧庄戸中学校の本格的な後利用が決まるまで、暫定的に使える

あくまでも、本格的な後利用が決まるまでの、暫定的な利用となっています。

次に、栄区の投票率ですが、今回、横浜市で１番高くなっており６０．２７％となって

います。２番目が金沢区の６０．２５％、３番目が青葉区の５８．９９％でした。

ことを踏まえ、改めて、ここでお知らせします。

ことになりましたので、ここでお知らせします。

　次に利用方法ですが、代表者が栄区民であったり、利用調整会議に出席する

５月末が８件・約２，２２４万円でしたので、この１ヶ月間で約３，０００万円の被害が

　最後に、冒頭でも書かせて頂きましたが、今回の旧庄戸中学校の利用は、

　平成２８年７月１０日（日）に投開票された参議院選挙の投票率についてお知らせ

あったことになります。ちなみに、４月末までが６件・１，８１４万円、３月末までが

旧庄戸中学校暫定利用について

参議院選挙の投票率

します。はじめに横浜市の全体の投票率ですが、５６．５３％となっています。

　はじめに利用開始時期ですが、平成２８年９月１日（木）からを予定しているようです。

また、利用申込はすでに始まっているようです。

連絡して頂ければと思います。

　平成２８年６月末までの栄区の被害状況ですが、１１件・５，１４４万円となりました。

約３，０００万円の被害

の６月末までの被害状況がまとまったことと、被害額がこの一ヶ月で倍に増えてしまった

　大桑新聞で定期的にお知らせをしている振り込め詐欺についてですが、栄区内

などの条件がありますので、詳しくは栄区役所地域振興課「045-894-8393」に

ご理解頂けるようよろしくお願いします。


